
 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータリ

ーライフを楽しみましょう！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみましょ

う！ 

 

 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 
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 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 
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3 月Ｒレート＝102 円 

第 39 回創立記念例会 

TEL:048-264-5020
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皆様こんにちは。本日アポなしで 

おじゃまさせていただきました。 

仕事の関係で赤羽にて会合があり、 

是非川口北ＲＣさんの例会へおじ 

ゃましたいと思いアポなしで伺い 

ました。当クラブ第 2740 地区第 

5 グループ北松浦ＲＣは、現在会員数 25 名在籍し

ております。創立 40 周年を迎えました。歴史だけ

は古いのですが、非常に日本の過疎の県にあります。 

今、会員の減少にとても苦しんでおります。また、

今こうしてここでロータリーというバッチで繋がっ

ていること、ロータリーの存在の意義を改めて感じ

る訳でございます。本日は大変貴重な時間をいただ

きありがとうございました。 

★2 月 26 日 ソングリーダー★ 

 

 

 

 

 

 

 

 
★千葉 秀樹幹事報告★ 

1. 2・3.月の例会スケジュール 

2/26 昼 ＩＭ最終打ち合わせ 

夜 食事なし川口北・ 

川口むさし野ＲＣ合同例会 

3/05 休会（ＩＭの振替） 

3/08 第 2770 地区 12Ｇ 「ＩＭ 」 

3/12 休会（2/26 2 クラブ合同夜間例会の振替） 

3/16 第 39 回創立記念家族例会 

3/19 休会（記念例会の振替） 

3/26 山口会長エレクト卓話「ＰＥＴＳの報告」 

２. 地区セミナースケジュール 

2/27(木) 地区ロータリー補助金管理セミナー 

   越谷コミュニティープラザ 13 時登録 

3/6・7(木・金) 会長エレクト研修セミナー 

              ラフレさいたま 

3. その他お知らせ 

♦川口北東ロータリークラブ 

「オープン例会」のご案内 

平成 26年３月２５日（火）１２時３０分点鐘 

シャトー赤柴にて 登録料 2,000 円 

卓話者：ＲＩ直前会長 田中作次 様 

♦戸田ロータリークラブ 

「50 周年オープン例会」のご案内 

 平成 26 年 3 月 24日（月）11時 30 分より 

 戸田市文化会館 4Ｆ 登録料 1,500円 

 卓話者：北 清治 様 

 

 

 
★2/26 お客様ご挨拶★ 

第 2740 地区 第 5 グループ 

     北松浦ＲＣ  山口 俊一 様 

★委員会報告★ 

親睦委員会        菅  祐伸委員長 

先日炉辺会議を開催いたしました。 

3/8 ＩＭの懇親会を当クラブの 

親睦委員会がお手伝いをいたしま 

す。ご協力よろしくお願いいたし 

ます。3/16 第 39回創立記念 

家族例会を行います。場所：陸上自衛隊広報センタ

ー「りっくんランド」「川福」皆様ご参加よろしく

お願いいたします。4/20or27 親睦ゴルフ大会を

予定しております。6/28.29 親睦旅行を予定して

おります。場所：北海道です。詳細が決まりました

ら、お知らせいたします。 

地区クラブ研修リーダーセミナーご報告 

       クラブ研修リーダー大杉 能弘 

2/13 クラブ研修リーダーセミナ 

ーが開催されました。講演は直前 

パストガバナー田中徳尚氏テーマ 

は「クラブリーダーの必要性と会 

員増強維持」という事で講演をい 

ただきました。やはり私どもクラブもそうですが、

まもなく 40周年を迎えますが、今現在会員 24名

です。会員減少が大変な問題となっております。セ

ミナーでも増強維持について意見がでました。その

中で、これからは若い世代と女性会員の入会を勧め

て行きたいということです。40周年を前に、この 
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年度に、何としても新しい会員を増強しなければな

りません。是非皆さんと、この問題を考えていきた

いと思います。 

青少年交換委員会     森川 昌紀委員長 

今アドリアン君は上野様宅にホ 

ームステイをしておりますが、 

そのあとが未定でした。しかし 

2011-12 年度派留学生 柿木 

若菜さん宅で受入をしていただ 

けるというお話をいただきました。その敬意は、留

学生は、若菜さんも体験したことだそうですが、次

のホスト先が決まっていないと、もの凄く不安にな

るそうです。是非にと言っていただきました。また、

先日ホストファミリーの方々の労をねぎらう為と

意見をいただく為に交流会を、会長、委員長、松井

様、上野様、冨田様、柿木様 6 名で行いました。

大変いろいろなお話を伺うことができました。ホス

トファミリーという問題は大きな問題です。皆様ご

協力よろしくお願いいたします。 

 

★2/26 ニコニコ報告★  槙  孝夫会員 

増田  徹 今週も毎日飲みすぎ 

です。IM成功させま 

しょう。 

千葉 秀樹 暖かくなりました。 

今村  勲 財団への寄付よろしくお願いします 

大杉 能弘 今日はあったかいですね。 

切通 勇次 本日もよろしくお願いします。 

小林  忠 今日もよろしく。 

菅  祐伸 奈良君 SAA 頑張って、次年度会長

エレクトどうですか？ 

谷口  顕 IM よろしくお願いします。 

西田 宗平 本日も宜しくお願い致します。 

西田 宗平 先日は炉辺急きょ欠席しましてすみ

ませんでした。ペナルティーです。 

延島 三男 3/8IM 素晴らしいものにしょう。お

おいに谷口ガバナー補佐を盛り上げ

ましょう。 

藤原 忠雄 本日もよろしく。夜も例会有ります

ね。 

森川 昌紀 東京マラソン応援に行って来まし

た。走るより応援の方が楽しかった

なー 

森田 康之 今日は暖かくなりました。 

山口久仁幸 暖かくなりました。花粉症が近いか

と思うと心配です。 

槙  孝夫 風邪ひきそうです。夜はゆっくり休

みます。 

16 口 20,000 円 累計 690,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★2/26 IM 最終打ち合わせ★ 

12 グループ  谷口  顕ガバナー補佐 

IM 実行委員会    今村  勲委員長 

平成 26年 3月 8 日 土曜日 

川口文化センターリリア 展示ホールにて 

第一部 記念式典 担当 田中ガバナー補佐幹事 

第二部 基調講演 担当 森川 昌紀会員 

第三部 懇親会  担当 菅  祐伸会員 

 

★2/26 青少年交換 BOX★ 

大杉 能弘・切通 勇次 

小林  忠・森川 昌紀会員 

4 口 4,000 円 累計 111,000 円 

★2/26 出席報告★ 

 

会員 出席 計算 MU % 

24 17 20 2 95 

 

最終打ち合わせを谷口ガバナー補佐、田中ガ

バナー補佐幹事を中心に行いました。 

ＩＭを皆様と共に成功させましょう！！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

★2/26 川口北・川口むさし野 RC 合同夜間例会 

♦食事なしの夜間例会を試行的に開催いたしました。        並木公民館にて 

 

★増田  徹会長挨拶★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会は１月２９日の増強のクラブフォ－ラム

において、どうすれば入会しやすい環境作りが出来る

のか。例会の開催時間の問題、会費の問題、会場（場

所）の問題や活動内容等、いくつかの視点で柔軟に試

してみようと会長、幹事に一任をいただきましたの

で、本日 夜間の食事なしの例会を試行的に開催させ

ていただきました。ロ－タリ－の友１月号に掲載され

ていた「比べてみよう日本と韓国のロータリ－」から、

日本の場合 90％のクラブが昼間の例会開催に対し

て、韓国は昼間は 30％、世界では昼間の例会開催は

40％となっています。残り 60％、70％が夜の時間

帯の開催となっています。また例会費いわゆる食事の

お金が我がクラブでは運営費の 20％を占めていま

す。例会時間、会費を含めて、クラブに入会しやすい

環境とは何なのか？ぜひ皆さんで考えてみようでは

ありませんか。この例会がそのきっかけになればと考

えています。そして川口むさし野ロ－タリ－とは今年

度３回目ですかね合同例会を開催させていただきま

した。食事はございませんが、例会終了の後は皆さん

で懇親会が出来ればと思います。そのためにあえて駅

に近い例会場とさせていただいたわけであります。そ

して本日の卓話者でありますが、この西川口東口の活

性化にご尽力を尽くされています仲川聡様に街づく

りについてお話いただきます。川口駅周辺は再開発し

徐々に賑わいを取り戻しつつあります。しかしながら

そのお隣の西川口はどうでしょうか。私がいつも利用

する駅ですが、西口はすっかり寂れ、人通りもまばら 

で、さみしい街となりました。行政も一生懸命賑

わいを取り戻そうとあの手、この手とやっている

ようですが、ますます寂しくなる一方です。東口

はいかがでしょうか？その辺の話をお聞きしなが

ら、我が街の将来を探ってみようではありません

か。本日は卓話宜しくお願いし会長あいさつとし

ます。 

 

 

★お客様ご紹介★ 川口ＲＣの皆様 

 

                

★ニコニコ報告★ 

仲川  聡様 本日は宜しくお願いします。 

齋藤 幸雄様 仲川講師の応援に来ました。 

北村  透様 講師の応援にきました。 

大山 照男様 いつもありがとうございます。 

4 口 4,000 円 累計 694,000 円 

仲川 聡様  齋藤 幸雄様  北村 透様 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日の卓話★ 

   (有)仲川工務店 

    代表取締役 仲川 聡 様 

（西川口駅周辺地区まちづくり協議会事務局長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『西川口駅東口の街づくりについて』 

1. 西川口駅東口の歴史 

1954 年 （昭和 29年 4 月 1 日） 

西川口駅開業 1954年（昭和 29年 9月 1

日）開業。橋上駅舎としては国鉄最初の駅 

2013 年乗降客数 

8 位大宮駅   240,143 人 

  51位川口駅   79,150 人 

   91位西川口駅   51,497 人 

1976 年（昭和 51 年 4月）西川口東口商店

振興会発足 

2005 年（平成 17 年 7月）「花のまちづくり

運動」で内閣総理大臣賞小泉総理 

2006 年（平成 18 年 7月 1 日）「合格通り

商店会」に名称変更 

2. 商店会の名称変更について 

平成 18年 7月 1 日『合格通り商店会』に変更。

西川口東口商店振興会 ⇒ 合格通り商店会 

 ♣西川口のイメージ 

   風俗街・ギャンブル・治安が悪い 

         

♣イメージを一新 

 近隣の 6つの小学校を応援しやすい名称 

 商店街の活性化する名称・一度聞いたら忘 

れない名称 

＝『合格通り商店街』 

 活性化事業 

 

 

1 合格への道のり（花をテーマとする物語の創

造など） 

2 .合格を願う気持ちを受け止める施設の創造 

   （合格稲荷・合格神社・合格地蔵・合格の木・

合格モニュメント） 

3. 合格グッズの創造 

4. 合格をイメージできる祭りの創造 

5 映画 陽月鐘の制作  2007 年制作 

現在行っている事業 

1 花のまちづくり運動 年 3 回 

並木小学校 12月 

2. イルミネーション 11月第 3日曜日 

現在は盛人大学・JR 西川口・ビーンズ西川口

の協力による点灯式開催 

3. 合格の鐘キャンペーン 1/6～2/10 頃 

合格祈願祭 2月 

 

アートな生活”を楽しむまち西川口 宣言（素案） 

1. 私たちは、アートな生活をとおして、地域コ

ミュニティあふれるまちをつくります。 

2. 私たちは、アートな生活をとおして、地域文

化を育てます。 

3. 私たちは、アートな生活をとおして、にぎわ

いあるまちをつくります。 

4. 私たちは、アートな生活をとおして、交流の

場あるまちをつくります。 

5. 私たちは、アートな生活をとおして、ライフ

スタイル豊かなまちをつくります。 

6. 私たちは、アートな生活をとおして、芸術や

文化を楽しみ育つまちをつくります。 

7. 私たちは、アートな生活をとおして、緑豊か

な街空間をつくります。 

8. 私たちは、アートな生活をとおして、喜びあ

ふれるまちをつくります。 

“アートな生活”なんと心躍る言葉でしょう。“ア

ートな生活”をとおした人と人のふれあいは、生き

る力を持つ心豊かで明るく活気あるまちとなり、夢

あふれる青少年を育ててくれることでしょう。そし

て、生活するすべての人々が人生を楽しみ、まちと

ともに輝くことを希望し、“アートな生活”を楽し

むまち西川口 とすることを宣言致します。 

 

 

↓↓↓ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         平成 26 年 3 月 8 日(土) 川口文化センターリリア 展示ホールにて 

♞第一部 記念式典 

 谷口  顕ガバナー補佐 挨拶 

             皆さん今日は！ 川口市長さん仙台西RCの皆さん渡邊ガバナーはじめご来賓の皆さん

ようこそいらっしゃいました。ご参加ありがとうございます。いよいよ本年度 12グル

ープのインターシティ・ミーティングが始まりました。渡邊ガバナーの地区活動方針は

“奉仕の心を 行動に移そう”であります。2 部は、仙台西 RCよりご講演を頂きます。

我々としてどのような活動が効果的であったのか、そして現在はどうなのかという事を 

お話頂きます、そして今後の奉仕のあり方を発信し大震災を風化させないモチベーショ 

ンにしたいと思います。3 部は懇親会です。奉仕の理念の熱い人たちが大勢参加している懇親会では他ク

ラブの会員さんと積極的に名刺交換を行い、新たな出会で明日への活力にして下さい。それがロータリー

の懇親会です。IMとは・・ロータリーソング（我らの生業）の一節を引用します。『我らの生業様々なれ

ど集いて図る心はひとつ』この事がまさに IM だと私は理解しています。最後にホストクラブである川口

北 RC会員の皆さん、準備や段取りありがとうございました。今日は縁の下の力持ちですが、川口北 RC

らしい「おもてなし」を発揮してください。宜しくお願いします。以上、挨拶と致します。ありがとうご

ざいました。 

  川口市長 奥ノ木 信夫様 挨拶 

皆様こんにちは。川口市長の奥ノ木信夫でございます。昨年 12月 25日に急死されま

した前市長である岡村市長のご冥福を皆様と共にお祈りをしたいと思います。本日は渡

邊ガバナーを中心とする国際ロータリー第 2770地区 第 12グループ「インターシテ

ィー・ミーティング」がこのように盛大かつ有意義に開催されますこと、心からお喜び

申し上げます。また、本日は東日本大震災からまもなく 3 年が経過するなか、仙台西ロ

ータリークラブの方に基調講演をいただきます。被災地に学ぶ、震災の記憶を過去のも 

のにしないという有意義な講演でございます。国際ロータリーは 120 万人以上の会員をようする世界最

大級の奉仕クラブ団体であり、第 2770 地区 第 12 グループは 9 つのロータリークラブで、会員約 230

名で構成されていると伺っております。また、奉仕の心を行動に、身体の不自由の方への支援、さらに青

少年のための文化やスポーツ活動の援助など社会奉仕をはじめとする五大奉仕を通じ、さまざまな社会貢

献に取り組まれております。そうした取り組みに心から感謝と敬意を表したいと思います。また、本日の

インターシティー・ミーティングが実り多いものになるよう心からご祈念を申し上げまして私の挨拶とさ

せていただきます。 

 第 2770 地区 渡邊 和良ガバナー 挨拶 

皆様こんにちは。本日は第 12 グループのＩＭ、誠におめでとうございます。また、ご

招待いただきありがとうございます。本日のＩＭは、『東日本大震災の発生から現在・

未来』『大震災へのロータリークラブの対応と今後の課題』というテーマになっており

ます。また、ＩＭはとても学ぶことが多いと思います。第一部でロータリーのことを学

んでいただき、第二部で懇親を深めていただきたいと思います。それがＩＭの目的でご

ざいます。是非とも一日楽しんでください。本日は誠におめでとうございました。 

 

 

第 2770 地区 12G インターシティー・ミーティング 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★お礼状が届きました★ 

３月８日の貴グループＩＭにお招き頂きありがとうございました。皆様からの心のこもったご芳志

を頂戴し、深く感謝申し上げます。頂いた支援金は４月の理事会で審議し、被災地の産業支援のた

めに早急に使わせて頂く予定です。定致しましたら、改めてご報告させて頂きます。ＩＭ終了後に

は、懇親会、二次会にまで参加させて頂き本当にありがとうございました。また、前回は川口北ロ

ータリークラブさんから、また今回も貴クラブ皆様のご支援があり、感謝申し上げます。震災復興

はまだまだですので、風化させてはいけないと、会員一同改めて思いを強くしております。今後共

どうぞよろしくお願い申し上げます。貴クラブの益々のご活躍と、会員皆様のご健勝をお祈り申し

上げます。                         仙台西ロータリークラブ 

 

 

 

 第二部 進行役 森川昌紀 

会員お疲れ様でした！ 

皆様 ＩＭ お疲れ様でした！ 

 

第三部 懇親会で「酒の試

飲会」です。進行役  菅  

祐伸親睦委員長お疲れ様

でした！   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

3 月 16 日（日）第 39 回創立記念例会  

陸上自衛隊広報センター「りっくんランド」「川福」 

             

 

陸上自衛隊広報センター「りっくんランド」を楽

しんだあとは、「川福」にて美味しい昼食会です。 

本日は一日楽しく過ごすことが出来ました！！ 

協同自動車興業㈱ 渡邉 恒冶様 

本日は、大変お世話になりました。 

★ニコニコ・青少年ＢＯＸ報告★ 

【ニコニコ】    【青少年ＢＯＸ】 

 

千葉 秀樹  西田 宗平    森川 昌紀 

今村  勲  藤原 忠雄    山口久仁幸 

菅  祐伸  森川 昌紀 

谷口  顕  山口久仁幸 

8 口 10,000 円     2 口 2,000 円 

累計 704,000 円    累計 113,000 円 


